



Tou.te.s contre la banalisation des idées d'extrême droite et leurs violences.

L'extrême droite prend de plus en plus de libertés pour s'afficher librement.

L'exposition médiatique quasi permanente de ses représentants et de leurs idées censure de fait les débats légitimes qui devraient s'imposer.

Salaires, écologie, féminisme, égalité des chances, service public sont autant de sujet que les classes populaires sollicitent sans jamais avoir d'écho favorable chez les représentants du nationalisme.

L'extrême droite et ses candidats occupent les devants de la scène politique. Qu'en est-il des classes populaires ?

VIOLENCE ET INTIMIDATIONS.

Les groupuscules d'ultra droite se sentent poussés des ailes. Encouragés par la banalisation des idées réactionnaires et fascistes, leurs idées s'affichent au grand jour.

Le 20 Novembre, lors de la journée de lutte contre les violences sexistes et sexuelles, des groupuscules d'extrême droite ont attaqué violemment des cortèges féministes pacifistes dans plusieurs villes de France.

Ces exactions se multiplient un peu partout sur le territoire, jusque dans notre ville. **En témoigne les multiples dégradations de la mosquée agenaise, les tags nazis retrouvés à plusieurs endroits de la ville, les agressions gratuites de jeunes militants et militantes syndicalistes...**

Contre la banalisation des idées d'extrême droite et leurs violences, les organisations progressistes du territoire appelle à une mobilisation à Agen !

**RASSEMBLEMENT UNITAIRE LE SAMEDI 11
DECEMBRE, 14H, PLACE DE LA PREFECTURE**

Organisations signataires : UL CGT de l'agenais, PCF, FSU, Antifascistes Lot-et-Garonne, Solidaires, association La Mèche